



López Obrador pide perdón a víctimas de L12 como persona, no como autoridad

[Redacción]

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió perdón como persona y no como autoridad a las víctimas del derrumbe de un tramo en la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México que dejó como saldo 26 personas muertas. En la conferencia de prensa mañanera desde Palacio Nacional, el titular del ejecutivo fue cuestionado sobre por qué pidió perdón a las víctimas chinas de Torreón por la matanza de 1911 y no ha tenido algún pronunciamiento similar para con los familiares ni con las víctimas del accidente del Metro.

Ante ello, el presidente expresó que lamenta la desgracia no como autoridad, si no como persona.

“Yo les pido perdón, y además todos los días, lamento mucho estas desgracias, no como autoridad, sino como persona, yo deseo que nadie sufra, esa es mi convicción, deseo que nadie pierda la vida, creo que lo más sublime, lo más importante de todo es la vida y sea quien sea la persona, y pierda la vida en las circunstancias que sean, merece respeto y sus fami-

❖ “Desde luego que sí, ofrecer disculpas, ofrecer perdón, no somos nosotros superiores, somos seres humanos, no le damos la espalda al dolor humano”

liars merecen todo el afecto, todo el cariño, todo el respeto”, señaló. Y añadió: “Desde luego que sí, ofrecer disculpas, ofrecer perdón, no somos nosotros superiores, somos seres humanos, no le damos la espalda al dolor humano”, agregó.

López Obrador aprovechó la oportunidad para respaldar la actuación de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, frente a la desatención que señalaron algunos medios de comunicación.

“Pues yo tengo otro dato, o sea, la jefa de Gobierno ha estado aten-

diendo personalmente a todos los familiares de las víctimas, lo que pasa que, como estamos en temporada electoral y además están muy molestos nuestros adversarios de los medios, pues están en una actitud muy irresponsable, zopiloteando. No les gusta que yo lo diga, pero esa es la verdad, o cuando menos eso es lo que yo pienso. La jefa de Gobierno está atendiendo personalmente”, expresó AMLO.

Dijo que “la jefa de Gobierno está atendiendo personalmente, nos causa mucho dolor y se está haciendo una investigación y va a haber un dictamen, se va a conocer la verdad, va a haber justicia. Y nos causa mucho dolor. Y se está haciendo una investigación y va a haber un dictamen, y se va a conocer la verdad y va a haber justicia.

“No somos iguales a los corruptos del periodo neoliberal, nada más que los medios de información —no todos, desde luego— están muy molestos, los de la W, pero no ustedes, porque a ustedes les ofrezco disculpas y tienen todo mi respeto, toda mi admiración: los jefes, los machuchos, esos son, nada más investiguen quienes son los dueños de la W, ahí se los dejo de tarea”, comentó.



El presidente Andrés Manuel López Obrador en la conferencia de prensa mañanera desde Palacio Nacional

Alistan línea emergente de Metrobús para usuarios de Línea 12



[Redacción]

◆ El Gobierno capitalino, a través de la Secretaría de Movilidad (Semovi), informó que, de reiniciarse el servicio de la Línea 12 del Metro en el tramo Mixcoac - Atlalilco en los próximos días, se habilitará una línea de Metrobús (MB) y Red de Transporte de Pasajeros (RTP) gratuita de Atlalilco a Tláhuac, de acuerdo con la evaluación correspondiente que realiza la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse).

El titular de la Semovi, Andrés Lajous Loaeza, adelantó que la secretaria ya realiza los

preparativos para dar un servicio eficiente sobre dicho tramo en superficie, cuyos detalles de operación serán ampliados una vez que se tengan los resultados del dictamen sobre el tramo subterráneo de la Línea 12.

Hasta el momento, se ha trabajado en la habilitación de una estación terminal en Tláhuac, el confinamiento de un carril exclusivo sobre avenida Tláhuac, así como las pruebas pre operativas con unidades de MB.

En su intervención, el titular de la Secretaría de Obras y Servicios, Jesús Antonio Este-

va Medina, presentó los avances de la revisión del túnel de la Línea 12, que abarca de Atlalilco a Mixcoac.

Esteva Medina, informó que la revisión con el equipo geomático vectorial robotizado, está por concluir; a la fecha se lleva un progreso de 11.6 km de vía en el tramo de Mixcoac - Atlalilco, lo que equivale a un 94.98 por ciento de la revisión total del túnel. Agregó que el Instituto Mexicano del Transporte entregará el dictamen el próximo 25 de mayo y con base en él se determinará si se pone en operación el tramo subterráneo.